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1.Почему когда-то Вы выбрали именно медицинский университет?  

Всѐ моѐ детство было связано с медициной. Моя мама медсестра. Я с самого 

рождения была доктором: лечила кукол, играла со шприцами и пипетками, а в 

подростковом возрасте уже умела делать уколы. Поэтому выбор был очевиден. 

  

2. Что, по Вашему мнению, отличает студента медвуза от студентов прочих 

высших учебных заведений? 

Нас отличает повышенная стрессоустойчивость и своеобразный юмор. 

  

3. Что стало самым неожиданным во время учѐбы, о чем Вы не 

подозревали до поступления? 

Самым неожиданным стали для меня цикловые занятия. И я не знала, что 

выдержу такое. 
 

4. Три самых главных свойства, которыми нужно обладать, чтобы быть 

успешным студентом медвуза? 

Ответственность, целеустремлѐнность, любовь к людям. 



5. Как Вы думаете, какое 

событие вы будете помнить и 

спустя десятилетия после 

окончания медуниверситета? 

Всегда буду помнить первый 

учебный день и то, как я его 

чуть не проспала.  

  

6. Ваш непрошенный совет 

выпускнику школы – что 

действительно нужно делать 

для поступления в 

медицинский университет? 

Нужно не лениться, упорно 

учить химию и биологию. А 

ещѐ нужно учить физику. 

Школьники удивятся, но она 

действительно необходима для 

понимания различных 

процессов в организме.  





7. Самый сложный экзамен, почему? 

Самый сложный экзамен - самый первый, потому что было дикое волнение. Я 

таких чувств до этого никогда не испытывала.  

  

8. Назовите имена самых значимых или любимых педагогов.  

Ирина Александровна Новикова, она учит студентов клиническому 

мышлению.  

  

9. Как Вы представляете современное медицинское образование. 

Современное медицинское образование обязательно должно основываться на 

практике и индивидуальном подходе к каждому студенту. 

  





10. Ваше главное достижение за годы учѐбы. 

Моими главными достижениями, как бы странно это ни звучало, считаю 

успехи в творчестве. Я боялась, что в университете не смогу проявить себя с 

этой стороны. В итоге имею несколько дипломов за призовые места в 

литературных конкурсах, где я выступала со стихами собственного сочинения. 

А ещѐ я очень горжусь полученными знаниями и тем, что активно применяю 

их в реальной жизни. Я уже давно считаюсь семейным врачом, лечу всех своих 

родных и даже спасла жизнь человеку в экстремальной ситуации. 

 

11. Вы выпускник пятого курса. С высоты полученных знаний и опыта 

что бы Вы могли сказать себе первокурснику? 

Я рада, что выбрала этот путь. Ни о чѐм не жалею. 

 



12. Куда и кем мечтали 

распределиться? Почему 

выбрали именно эту 

специализацию? Отличается 

ли этот выбор от Ваших 

представлений о профессии 

на первых курсах 

университета? 

Я мечтала работать в 

лаборатории. Я изначально 

знала, что представляла собой 

эта работа, поэтому 

целенаправленно поступала на 

факультет МДФ ради этой 

профессии. 


